



Bupati Mamuju Lantik 7 Pejabat Administrator Lingkup Pemkab Mamuju.

MAMUJU – Bupati Mamuju Sitti Sutinah Suhardi mengambil sumpah dan melantik Pejabat Administrator, dan Pengawas di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju. Jumat (14/4/2023).

Pelantikan yang dilaksanakan di Aula Kantor Bupati Mamuju tersebut merupakan salah satu dari proses pembinaan kepegawaian di lingkup pemerintah kabupaten Mamuju.

Pada kegiatan tersebut, Bupati Mamuju Sutinah Suhardi melantik Alexander Pattola sebagai Asisten III Bidang Administrasi sekretariat daerah kabupaten Mamuju yang mengalami kekosongan beberapa waktu terakhir. Pimpinan tinggi pratama ini sebelumnya adalah kepala bagian bina program di lingkup sekretariat daerah.

Selain itu, Bupati Mamuju Sutinah Suhardi juga mengambil sumpah dan melantik sejumlah pejabat administrator lainnya.

Adapun pejabat administrator yang dilantik. Antara lain;

1. Restu Adi putra Astaman, S. STP sebagai Kepala Bagian Bina Program Sekretariat Daerah
2. H. Nasir, S. Sos sebagai Kepala Kantor Kecamatan Tommo
3. St. Sahara Sahar, S. IP sebagai Kepala Bidang Bina Keuangan Desa Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa
4. Muhammad Tri Ubaya Djabbar, SH., M. Si sebagai Kepala Bidang Ekonomi dan Sumber Daya Alam Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan
5. Wahida Salam, SE sebagai Kepala Bidang Pengembangan Destinasi dan Usaha Pariwisata Dinas Pariwisata dan Kebudayaan
6. Robert Budiman, AMD. Keb sebagai Kepala Bidang Bina Pemerintahan Desa Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa

Kepada para pejabat yang telah dilantik, Bupati Mamuju Hj. Sitti Sutinah Suhardi, SH., M. Si, menyampaikan selamat. Ia juga meminta agar mereka dapat segera melakukan adaptasi dan langsung mempercepat kinerja pada tugas dan fungsi masing-masing, sehingga tidak terjadi proses transisi yang terlalu lama.

Bupati juga menyampaikan, bahwasanya jabatan merupakan amanah yang diberikan kepada orang-orang yang tepat berdasarkan pertimbangan Baperjakat, sekaligus sebagai upaya mendinamisasi tugas dan fungsi perangkat daerah.

“Oleh sebab itu, jawablah amanah ini dengan sepenuh hati, melalui pengabdian dan totalitas kerja. Sebab saya percaya, mutasi dan pelantikan yang kita lakukan adalah langkah terbaik saat ini untuk menghadirkan the right man on the right job atau personel yang tepat pada jabatan yang tepat.” T tutur Sutinah Suhardi.

Ia juga menghimbau agar para pejabat yang baru dilantik untuk mewakafkan diri dan terus bekerja dengan baik, serta menjaga kekompakan dan soliditas demi menghadirkan Mamuju Keren yang menjadi agenda utama pembangunan daerah.

Restu Adi Putra Astaman, yang dilantik sebagai Kepala Bagian Bina Program menyatakan perasaan campur aduk seusai dilantik. "Bersyukur, tapi juga ada kesadaran bahwa tanggungjawab yang dipikul sekarang semakin bertambah." Ungkap Restu. (Rls/Sir)